

Chers participants !

Nous avons très hâte de vous accueillir **dimanche soir** pour notre compétition régionale du *Meat Pie Festival du pâté* dans la région Évangéline ! Un petit courriel avec des informations importantes. SVP vous assurer d'en faire la lecture attentivement !

1. Si, pour une raison ou une autre, vous n'êtes plus en mesure de participer dimanche, SVP m'aviser dès que possible.
2. Un de nos commanditaires, Pure Pork Farms offre un prix réduit à nos participants sur leur porc à un tarif de 3,00 \$ / lb. Si vous aimeriez prendre avantage de ce rabais, SVP communiquer avec eux directement au 902-626-7757 pour placer votre commande. Vous devez mentionner que vous êtes un participant au *Meat Pie Festival 2023*. Leur ferme et abattoir est situé au 122 Horton Road, Mount Albion, PE. Voici leur site web - <https://purepork.ca>
3. Voici les détails de l'événement :

Date : le dimanche 26 novembre 2023

Lieu : Centre Expo Festival – 1745, Route 124

Heure d'arrivée des compétiteurs : entre 17 h 30 et 18 h (**à noter que toutes les entrées doivent être déposés au plus tard à 18 h**)

Heure de l'événement : 19 h

Détails : Concert avec Michel Lalonde ainsi que du pâté gratuit pour tous les spectateurs !

Coût : GRATUIT POUR TOUS

Quelques points importants à ne pas oublier :

1. Tous les pâtés doivent arriver sur le site à une température de 4 °C (40 °F) ou moins. La température de chaque pâté sera vérifiée à l'arrivée sur le site. Les pâtés qui arrivent et qui ne sont pas à la température appropriée seront disqualifiés.
2. Les pâtés à la viande doivent être entreposés et transportés dans des conditions qui protègent le pâté de l'altération, de la contamination et des fluctuations de température et d'autres conditions qui rendraient l'aliment impropre à la consommation humaine (nous suggérons de le transporter sur la glace).
3. **NOUVEAU CETTE ANNÉE** - les pâtés vont être chauffés par un chef certifié et seront servis et jugés chaud.

Si vous ne l'avez pas encore fait, SVP prendre quelques minutes pour lire les descriptifs des catégories ainsi que les termes et conditions de la compétition. Toute l'information se retrouve ici - <https://farmersbank.ca/fr/food-experiences/festival-meat-pie/>

Gagnants et prix :

Trois gagnants (les 1^{er}, 2^e et 3^e prix) seront choisis parmi les concours régionaux dans chacune des deux catégories et ils recevront des prix en argent de 250 \$ pour la 1^{re} place, de 125 \$ pour la 2^e place, et de 75 \$ pour la 3^e place. Les gagnants de 1^{re} place des deux catégories dans les compétitions régionales seront inscrits à la compétition provinciale qui se tiendra à Rustico le samedi 16 décembre (date de tempête est le dimanche 17 décembre). Si un gagnant régional n'est pas en mesure de participer à la finale, ou s'il choisit de ne pas participer à la finale, on invitera le gagnant de la deuxième place à prendre sa place. Trois gagnants (gagnants des prix de 1^{re}, 2^e et 3^e prix) seront choisis dans chacune des deux catégories lors de la finale à Rustico le samedi 16 décembre (date de tempête est le dimanche 17 décembre). Ils recevront des prix en argent de 500 \$ pour la 1^{re} place, 250 \$ pour la 2^e place, et 125 \$ pour la 3^e place.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas de nous laisser savoir !

Christian Gallant

Coordonnateur provincial du *Meat Pie Festival du pâté* 2023

Dear Participants!

We're very much looking forward to welcoming you **Sunday evening** for our regional competition of the *Meat Pie Festival du pâté* in the Évangéline area. A short email today with important information. Please ensure to read it carefully!

1. If for some reason, you are no longer able to participate on Sunday, please let me know as soon as possible.
2. One of our sponsors, Pure Pork Farms is offering a discount to our participants on their pork at a rate of \$3.00/lb. If you would like to take advantage of this discount, please contact them directly at 902-626-7757 to place your order. You will need to mention that you are a participant in the Meat Pie Festival 2023. Their farm and slaughterhouse are located at 122 Horton Road, Mount Albion, PE. Here is their website - <https://purepork.ca>
3. Here are the event details:

Date: Sunday, November 26, 2023

Location: Centre Expo Festival – 1745, Route 124

Arrival of competitors: between 5:30pm and 6pm (**please note that all entries must be handed in no later than 6pm**)

Event Start: 7 PM

Details: Concert by Michel Lalonde as well as free Meat Pie for spectators!

Cost: FREE FOR ALL

Here are a few important things to keep in mind:

1. All meat pies must arrive on site at a temperature of 4 °C (40 °F) or lower. Temperature of each meat pie will be checked when arriving on site. Meat pies that arrive and that are not at the appropriate temperature will be disqualified.
2. Meat pies must be stored and transported under conditions that protect the meat pie from adulteration, contamination and temperature fluctuations and other conditions that would render the food unfit for human consumption (we suggest transporting it on ice).
3. **NEW THIS YEAR** - Meat pies will be heated by a certified chef and will be served and judged hot.

If you have not done so already, please ensure that you take a moment to read the category descriptions as well as the contest rules and regulations. All the information can be found here - <https://farmersbank.ca/food-experiences/festival-meat-pie/>

Winners & Prizes:

Three winners (1st, 2nd and 3rd place prize winners) will be chosen from regional competitions in each of the two categories for cash prizes of \$250 for 1st place, \$125 for 2nd place and \$75 for 3rd place prize. Each 1st place category winner (from both regional categories) will be entered into the provincial competition which will take place in Rustico on Saturday, December 16 (storm date is Sunday, December 17). If a regional winner is unable or chooses not to participate in the finale, the second-place winner will be invited to take part in their place. Three winners (1st, 2nd and 3rd place prize winners) will be chosen from each of the two categories during the finale in Rustico on Saturday, December 16 (storm date is Sunday, December 17) for cash prizes of \$500 for 1st place, \$250 for 2nd place and \$125 for 3rd place prize.

If you have any questions, please do not hesitate to let us know!

Christian Gallant

Provincial Coordinator of the *Meat Pie Festival du pâté* 2023